

Coendu solicita la paralización de Upm tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico en Fray Bentos

General



Publicada el: 13/03/25	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/coendu-solicita-la-paralizacion-de-upm-tras-el-incidente-d-el-derrame-de-acido-sulfurico-en-fray-bentos_20591.php

COENDU SOLICITA LA PARALIZACIÓN DE UPM TRAS EL INCIDENTE DEL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO EN FRAY BENTOS

General

Coendu solicita la paralización de Upm tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico en Fray Bentos

Coendu pide la suspensión de actividades en UPM tras el preocupante derrame de ácido sulfúrico en Fray Bentos.

Coendu exige suspensión de operaciones de UPM tras derrame de ácido sulfúrico

La organización ambientalista Coendu ha solicitado la suspensión inmediata de las actividades de la planta de celulosa UPM, tras un reciente derrame de ácido sulfúrico en el muelle de la empresa, ocurrido el pasado 10 de marzo en Fray Bentos.

En un comunicado emitido por la agrupación, se instó a las autoridades a tomar medidas drásticas, argumentando que la acumulación de sanciones sin consecuencias severas ha permitido la repetición de desastres medioambientales.

“No se puede seguir mirando solo los informes de la propia empresa.

Es hora de realizar evaluaciones independientes y estudios exhaustivos sobre las consecuencias de estos derrames”, expresaron desde Coendu.

Un historial de sanciones

Este incidente se suma a una serie de sanciones impuestas por el Ministerio de Ambiente (MA), que en el último año ha multado a UPM en siete ocasiones por vertidos contaminantes en los afluentes del país.

Por su parte, UPM sostiene que tiene un firme compromiso con la protección del medio ambiente, promoviendo su programa llamado “UPM Biodiversity Programme”, el cual busca conservar especies y ecosistemas en las áreas donde opera.

Sin embargo, la sucesión de sanciones y el reciente derrame han generado dudas sobre la efectividad de sus prácticas medioambientales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

COENDU SOLICITA LA PARALIZACIÓN DE UPM TRAS EL INCIDENTE DEL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO EN FRAY BENTOS

Coendu solicita la paralización de upm tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico en Fray Bentos

Tags

solicitado, derrame, empresa, preocupante, consecuencias, ambiente, reciente, sanciones, operaciones, ambientalista, actividades, medioambientales

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Incidente de derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm en el puerto de Fray Bentos genera preocupación y activa protocolos de seguridad*
- 4.4 *** *Ministro de Ambiente se desplaza a Fray Bentos tras el derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a Upm*
- 4.5 *** *Ose cambia la fuente de agua para Fray Bentos ante el derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm como medida de seguridad*
- 3.7 *** *El Ministro Edgardo Ortuño expresa su preocupación por el derrame de ácido sulfúrico en Upm, pero asegura que la situación ha sido controlada*
- 4.1 *** *Edgardo Ortuño afirma que el derrame de ácido sulfúrico en Upm, Fray Bentos, "no tuvo consecuencias significativas"*
- 4.0 *** *Incidente en el puerto de Fray Bentos mientras se descargaba ácido sulfúrico*
- 3.5 *** *La normalidad regresa tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico*

4.7 * *El movimiento ciudadano Movus exige transparencia sobre la carga de la embarcación que provocó el derrame de ácido en Fray Bentos*

4.1 * *Incidente ambiental en Fray Bentos: Camión de Montes del Plata derrama 1.200 litros de ácido tóxico*

3.5 * *La búsqueda de desaparecidos tras el colapso de un puente en Brasil se torna más compleja por la presencia de toneladas de ácido en la zona*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo